MIEUX COMPRENDRE LES COMPETITIONS

Le Championnat des Jeunes par équipes

Compétition par équipe de 3, ouverte aux catégories:

benjamins, minimes, cadets et juniors (3 simples par joueur + 1 double)

Mixage des catégories pour uniformisation des niveaux de jeu.

Jour: samedi après-midi de 14h30 à 17h30.

Le Critérium Fédéral des Jeunes

Il s'agit d'une compétition individuelle, ouverte aux catégories poussins, benjamins, minimes, cadets et juniors. 4 journées avec des montées et/ou des descentes de division par journée en fonction des résultats.

Jour : samedi matin pour les poussins, benjamins et minimes de 8h30 à 13h.

Samedi après-midi pour les cadets de 13h à 18h.

Dimanche matin pour les juniors de 8h30 à 13h.

Le Circuit Poussins Benjamins

Compétition ouverte aux catégories poussin(e)s et benjamin(e)s uniquement. Matchs par catégorie d'âge.

Jour : samedi de 9h30 à 12h30 et 13h30 à 17h30 suivant les catégories.

Le Tournoi 1ère licence des Jeunes

Réservé à tous les nouveaux licenciés, cette compétition se déroule sur une journée, conviviale et ludique.

Le Championnat Féminin par équipes

Compétition par équipe de 3 joueuses (un joueur peut remplacer une féminine selon des conditions de classement)

Jour : samedi après-midi de 14h30 à 18h.

Le Trophée Wack Sport

Une nouvelle compétition par équipe de 3 pour jouer plus librement en choisissant son jour et son horaire en relation avec l'équipe adverse. Un temps de rencontre plus adapté et plus compact.

Le Critérium Fédéral Senior

Il s'agit d'une compétition individuelle ouverte aux catégories seniors et vétérans hommes et femmes. 4 journées avec des montées et/ou des descentes de divisions par journée en fonction des résultats.

Jour : dimanche de 8h30 à 13h et de 13h à 18h suivant les divisions.

Le Championnat par équipes

Compétition par équipes de 3 ou 6 joueurs en fonction de la division, ouverte de la catégorie benjamin à vétéran sur 14 journées.

Jour : dimanche matin (niveau départemental) de 8h30 à 13h.

Possibilité de jouer dans le week-end dès le vendredi soir, un simple accord, entre les 2 clubs suffit, sans obligation d'avertir la commission sportive.

Des compétitions adaptées à vos envies !





